



～ 合志中の伝統が引き継がれます ～

本日から後期が始まりました。今年度も1年の折り返しです。皆さんは、前期の半年間をどのように振り返り、後期をどのようにスタートしたいと考えていますか。秋の季節は、とても過ごしやすい気候であるため、「読書の秋」「運動の秋」「食欲の秋」のように「〇〇の秋」と言われます。後期は「合唱コンクール」や「わかたけ祭」など、大きく成長できる行事が目白押しです。充実した半年間が送れるよう、日々成長を重ねていきましょう。皆さんの活躍を期待しています。

10月6日(木)に、生徒会役員選挙立会演説会が行われました。合志中をさらに良くしたいという思いを持って、1・2年生の計17名が会長・副会長・書記・執行員に立候補しました。朝昼の選挙活動そして当日の演説に、強い気持ちがこめられていました。また、当日まで準備を進めてくれた選挙管理委員会の皆さんのおかげで、滞りなく選挙が終了したことに感謝したいと思います。

校長挨拶でも伝えましたが、強く、しなやかなリーダーシップを発揮し、合志中を一步も二歩も前進させてくれた3年生を中心とした、現生徒会の尽力にあらためてお礼を言います。そして、その生徒会もまもなく役目を終え、いよいよ2年生、1年生にバトンタッチする時期が近づいています。全校生徒の皆さんが、今の学校や自分自身を振り返り、「未来のより良い合志中のイメージ」を描き、新しい合志中を創っていくスタートの一日にしてほしいです。



生徒会スローガン「率先励行 ～夢実現に向けての一步を～」が実現できるよう、1人1人がしっかりと目標を持ち、その目標に向かって頑張っていくしましょう。1人の100歩ではなく、100人の1歩、737人の1歩を目指して、実りある後期になることを願っています。

～ 部活動等の頑張りも目立っています ～

【九州マーチングコンテスト熊本支部予選】

10月1日(土)、九州マーチングコンテスト熊本支部予選に吹奏楽部が出場しました。日頃の練習の成果を見事に発揮し、金賞を受賞することができました。さらに、九州マーチングコンテストへの出場権を獲得し、10月8日(土)に立派なマーチングを披露してくれました。



【熊本県中体連陸上競技大会】

同じく、10月1日(土)に熊本県中体連陸上競技大会が開催され、代表男子 3,000mで3年生の中尾光希さんが見事優勝し、代表女子砲丸投げで3年生の東美空さんも7位に入賞しました。現在、陸上部及び学校選抜選手は、10月21日(金)開催の菊池郡市市中体連駅伝競技大会に向けて、朝から練習に励んでいます。



【菊池郡市科学研究物展・発明工夫展】

9月30日(金)に、菊池郡市科学研究物展・発明工夫展の審査が行われました。科学研究物展では、2年生の3作品が金賞を受賞しました。発明工夫展では、1年生の福島綺心さんが、金賞を受賞し、熊本県への出品となりました。